



EL CASO CLARIN A PUNTO DE TERMINAR

La semana pasada, el vicepresidente de ejecutivo del Comité de Inversiones Extranjeras, Matías Mori, y los socios de Carey y Cía. Jorge Carey y Gonzalo Fernández -quienes defienden al Estado chileno- viajaron a París para participar en los alegatos del caso *Clarín*. Se trató del último trámite que quedaba pendiente en el recurso de nulidad que Chile interpuso en contra de la sentencia del CIADI (Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones). Anteriormente, el organismo internacional había condenado al Estado a pagar 10 millones de dólares a los españoles Víctor Pey y a la Fundación Presidente Allende, quienes demandaron por la supuesta confiscación ilegal del diario *El Clarín* durante el gobierno militar.

Integrando la delegación chilena viajaron también Paolo di Rosa y Jeanne Kalicki, del estudio de Washington Arnold & Porter. El tribunal del CIADI, que analiza este recurso, está en condiciones de emitir su fallo, lo que se espera que ocurra antes de fines de año.